

## 不動産の不思議

学生たちの視点と発見

第408回

田地川 美祐

不動産学部3年

心語 不重複の心しき  
れる緩瀬川に架かる橋からは、規則正しく並ぶ緑が視界に入つて心地よく、水空間特有の開放的な眺めと一体化して、とても癒やされる。  
自然ど足を止めてしまう景観が実現されている理由に興味を持ち、その背景を調べた結果、景観計画で規制誘導していると分かった。歴史・文化・伝統の景観ゾーンとして景観づくりを試み、松並木のスカイラインを阻害しないよう、橋からの眺め歩みを進めたくなる。

美しい景観で気になる点があつた。ひときわ目立つ、明るいピンク色の賃貸住宅が視界に入ることだ（写真）。川に面する建物はどれも白やベージュなど控えめな色彩のた

## 松並木の景観と色彩

と社会的コストが増えるかもしれないが、実態をみると、色彩基準に合致しないものの違法でも脱法でもない建物が次々と出現する可能性が否定できず、せっかくの景観計画が骨抜きにされかねない。

事前届出が困難ならば、利用すべし色彩を示したうえで、逸脱した工事に改善命令を出すなど、事後的に対応する方法が考えられる。ストッ

ように美しい松並木の景観の維持向上につながるのではないだろうか。※「草加市景観計画」

ク時代にふさわしいルールに見直すことが、市民が守りたい絵はがきの

ピンクの外壁の賃貸住宅(写真中宋)

と社会的コストが増えるかもしれないが、実態をみると、色彩基準に合致しないものの違法でも脱法でもない建物が次々と出現する可能性が否定できず、せっかくの景観計画が骨抜きにされかねない。

事前届出が困難ならば、利用すべし色彩を示したうえで、逸脱した工事に改善命令を出すなど、事後的に対応する方法が考えられる。ストッ

ようく美しい松並木の景観の維持向上につながるのではないだろうか。※「草加市景観計画」

ク時代にふさわしいルールに見直すことが、市民が守りたい絵はがきの

## ピンクの外壁の賃貸住宅(写真中宋)